

El Club de Gimnasia Ciudad de Móstoles participó en una exhibición en Arroyomolinos

Fecha de publicación: 14/12/2015 0:00

Descripción:



Las gimnastas del Club de Gimnasia Ciudad de Móstoles realizaron una actuación excelente en la exhibición organizada por el municipio de Arroyomolinos.

Los conjuntos cadete y juvenil recibieron una gran ovación por parte del público asistente, tras realizar uno de los mejores ejercicios de la temporada.

Como broche final, el domingo 20 de diciembre el club organiza su Exhibición de Navidad, en el Polideportivo Rafa Martínez, que se dividirá en 2 partes: a las 10:00 horas actuará la Escuela Municipal Ciudad de Móstoles y a las 12:00 horas las gimnastas del club.